

Rainer Scheibe

Der in der Region renommierte Trompeter erlernte das erste Trompetenspiel in einem Posaunenchor. Später studierte er Orchestermusik an der Folkwang-Hochschule in Essen bei Prof. W. Pohle, absolvierte Meisterkurse bei Allen Vizutti, Conradin Groth und Guy Touvron.

Orchestererfahrungen sammelte er an der Deutschen Oper am Rhein, den Essener Philharmonikern und den Bochumer Symphonikern. Konzertreisen führten ihn nach Spanien, Italien und Frankreich. Scheibe arbeitet als Solo- und Orchestertrompeter und in kammermusikalischen Besetzungen. Als Dozent für Blechblasinstrumente ist er an der städtischen Musikschule in Witten beschäftigt. Bis heute widmet er sich dem Erhalt und der Förderung des immateriellen Weltkulturerbes „Posaunenchor“.